



LOVE RIDE SWITZERLAND COMMITTEE

Medienmitteilung zum heutigen Love Ride 31 – Sonntag, 7. Mai 2023, 18.00 Uhr

Ein Herz bewegt!

Am Sonntag, 7. Mai 2023, kurz nach einem wunderschönen Sonnenaufgang, öffneten sich die Tore des Flugplatzes Dübendorf zum 31. Love Ride, der grössten Biker-Benefizveranstaltung zur Unterstützung muskelkranker und beeinträchtigter Menschen. Musikalischen Support erhielt der Anlass durch Marc Storace mit seiner neuen Band, Marc Amacher, das Kumpelding und weitere grossartigen Schweizer Künstler. Eine spektakuläre Rollstuhl Skate-Show und ein energiegeladenes Powerchair Hockey Turnier markieren sportliche Höhepunkte. Pünktlich um 11.00 Uhr, begleitet durch die neue Hymne «Love Moves», startete die einzigartige Ausfahrt (Ride-out) muskelkranker und beeinträchtigter Menschen, zusammen mit rund 3'500 Motorrädern, Seitenwagen und Trikes.

Dank an alle Trike- und Seitenwagenfahrern

Glücklicherweise liessen sich die Trike- und Seitenwagenfahrer nicht von schlechten Wetterprognosen verunsichern, und so haben auch in diesem Jahr fast alle der 280 Besucherinnen und Besucher mit einer Muskelerkrankung oder einer Beeinträchtigung, die auf die rund 60 Kilometer lange Ausfahrt mitgehen wollten, eine Mitfahrgelegenheit gefunden. Für viele Betroffene, die zumeist im Rollstuhl sitzen und in ihrer Bewegungsfreiheit eingeschränkt sind, ist diese Ausfahrt durch das Zürcher Unter- und Oberland der Höhepunkt des gesamten Anlasses, da sie ohne Voranmeldung oder eigene Ausrüstung in einem Seitenwagen oder auf einem Trike mitfahren und so für einen Moment den Alltag und Einschränkungen ihrer Mobilität vergessen können.

Eagle

Stellvertretend für alle Menschen mit einer Muskelkrankheit oder Beeinträchtigung lud in diesem Jahr Leonardo Rago als Love Ride Eagle und Botschafter zu diesem Tag der Solidarität ein. Durch seine Krankheit Muskeldystrophie Duchenne ist er an den Rollstuhl gebunden und auf Hilfe im alltäglichen Leben angewiesen. Der lebhafteste 14-jährige aus Basel, der zum ersten Mal am Love Ride dabei war und, von seinem Mami begleitet, im vordersten Trike auf den Ride-out mitdurfte, kehrte total begeistert von der Ausfahrt zurück freute sich überschwänglich über diese Erfahrung.

Besucher und Spenden

Über 3'500 Motorräder und über 6'000 Besucherinnen und Besucher haben dieses Jahr den Weg auf den Flugplatz Dübendorf gefunden. Neben dem Ride-out und dem Erlebnis am Love Ride, gehört auch das Sammeln von Spenden zum Love Ride. Dazu Robert van der Ploeg (Ressort Treasury im Love



Love Ride Switzerland • 8600 Dübendorf

Spendenkonto • UBS Privatkonto • CH80 0020 2202 9797 9740 V • Love Ride Switzerland • 8703 Erlenbach

Ride Committee): „Gemäss ersten Berechnungen dürfte die Spendensumme diesmal bei über 200'000 Franken liegen, was ein tolles Ergebnis ist.“

Ride-Out

Der Mittelpunkt des Anlasses bleibt die um 11 Uhr startende, etwa 60 km langen Fahrt durch das Zürcher Unter- und Oberland, die Menschen mit Beeinträchtigung die einmalige Chance bietet, ohne Voranmeldung oder eigene Ausrüstung in einem Seitenwagen oder auf einem Trike mitzufahren und so für einen Moment den Alltag und Einschränkungen der Mobilität zu vergessen.

Mitfahrgelegenheiten bei Seitenwagen und Trikes sind deshalb auch in diesem Jahr ganz besonders willkommen.

Trauriger Zwischenfall

Leider ereignete sich während des Ride-outs eine Kollision zwischen einem Seitenwagen und einem Auto. Zum Unfallhergang und zu den verletzten Personen kann aktuell nicht mehr gesagt werden, als bereits bekannt geworden ist. Bruno Leutwyler, Chairman des Love Ride Switzerland : «Es geht beim Love Ride darum, Menschen, die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind, ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern. Ein Unfall, wie er heute passierte, ist unendlich tragisch und überschattet den Anlass. Wir wünschen den verletzten Personen von Herzen gute Besserung und sind mit unseren Gedanken bei ihnen.»

Love Ride 32

Die 32. Ausgabe des Love Ride findet nächstes Jahr am 5. Mai 2024 statt – wie gewohnt am ersten Sonntag im Mai.

Love Ride online

<https://loveride.ch/>

<https://www.facebook.com/LoveRideSwitzerland>

https://www.instagram.com/love_ride_switzerland

https://www.youtube.com/@loverideCH_official/

Bilder zum Love Ride stehen unter Angabe der Quelle («Love Ride Switzerland/Fotograf») zur freien Verfügung unter: <https://loveride.ch/bildergalerien/>

Kontakt bei Rückfragen

Nicole Jehle, Communications & Print, nicole.jehle@loveride.ch, Tel. +41 79 554 54 15

Bruno Leutwyler, Committee Chairman, bruno.leutwyler@loveride.ch, Tel. +41 79 447 36 94